

まちのできごと

《雑学風味》「おれど硬貨の違い」
おれは「日本銀行」と大きく書かれていますが、硬貨には「日本銀行」とは書かれていません。理由は、それぞれ発行元が違い、おれは日本銀行、硬貨は日本政府が発行しているためだそうです。

ポイ捨ては止めよう 身体障害者協会美化運動

10月20日、藤里町身体障害者協会（小森正直会長）による空き缶拾いが行われました。この日は、会員30名が参加し、藤琴橋から遺産センター周辺までの県道脇を4班に分けて作業を実施。歩きながらポイ捨てされた空き缶やペットボトル等を拾い集め、美化運動に取り組んでいました。



木の葉プールでおおはしゃぎ

秋晴れのもとで

素波里紅葉まつり

10月19日、素波里園地にて第26回素波里紅葉まつりが開催されました。晴天に恵まれたこの日は、各地からの観光客や、藤里幼稚園児、家族など大勢が訪れ、広場で開催された各種イベントや、用意されたアトラクションで楽しいひと時を過ごし、秋のまつりを満喫していました。



こんなに沢山のゴミが…

万が一の有事に備え

秋季消防訓練

平成20年度藤里町消防団秋季訓練が11月2日、粕毛地区を会場に100名の団員が参加して行われました。



真剣に指導を受けています

この日は朝から激しい雨に見舞われ、粕毛会館での開会となり、殉職消防団員への黙とう、人員報告、団長訓示に続いて村岡副町長より「今日の訓練は雨のため中止となりましたが、日頃の皆さんの活動は大変意義があり、火災予防の意識

が高まるものとなるでしょう」とあいさつが述べられました。

その後、予定していた放水訓練と土のう工法による水防訓練は雨のため中止となり、隊列動作と、土のう袋の作り方研修を行いました。各団員は、万が一の有事に備えて、作業手順の確認をしました。

藤里町の地域性に対応

新消防ポンプ自動車導入

11月13日、二世代交流館前において、二ツ井消防署藤里分署による消防ポンプ自動車・油圧式救助器具・その他積載物の導入報告が行われました。

このポンプ自動車は4輪駆動で、坂道発進補助装置等を備え、積雪や山間地形の道路状況など、藤里町の地域性に対応した性能となっており、600㍑容積の水槽とC A F Sと呼ばれる消火泡圧縮吐出装置を装備することで、通常の水放水の約17倍の消火効率を有しています。



幅広い活動が期待されます

また、一般建物火災、林野火災、タイ